

清水ニュース 6月号

高校のニュースレター



花植え

生産技術系列の3年次生が学校前の花壇の花植えを行いました!彩りが増えるだけで、登下校が少し明るくなるような気がします。



社会人講話

OFFICE7オーグエメントの高橋好志子様を講師に招き、2年次が「総合的な探究の時間」で、社会人としての心がけやマナーを学びました。

月刊しみずニュース 6月21日

北海道清水高等学校 / 0156-62-2156 / www.shimizu.hokkaido-c.ed.jp



卒業生懇談会

社会人として地元で活躍する卒業生5名を講師として招き「総合的な探究の時間」で懇談会を開きました。就職希望の3年次生が座談会形式で、年齢の近い先輩たちから話を聞き、就職活動の心構えや就職後の自身のキャリアのあり方を学びました。



懇談会は講師の方々の自己紹介と職場紹介から和やかに始まりました。講師の方々は生徒からの質問の嵐に、一つ一つ丁寧に、そして熱い言葉で応えてくださいました。



避難訓練

6月20日に火災を想定した避難訓練を行いました。



台湾まぜそば

この日の教頭先生のお昼ご飯は生徒の作った台湾まぜそば。生徒が実習で作ったものを試食し講評を伝えます。